14. April 2019

Unabhängigkeit

Meine Kinder, je spiritueller viele von euch werden, desto unabhängiger - in vielfacher Form - möchtet ihr werden. Ob beim Beruf, der dann eine Berufung ist, dem Auto, dass auch zum Schlafen und Verreisen dienen kann, bis hin zur freien Wahl des Wohnortes und der Gestaltung des eigenen Lebens. Immer mehr von euch steigen aus dem althergebrachten System aus und gestalten ihr Leben so, wie sie es möchten und nicht, wie es die Norm vorsieht. Auch auf die Gefahr hin, ein "schwarzes Schaf" in der Familie zu sein, können viele von euch nicht anders, als ihr Leben jetzt unabhängig zu leben. Das kann auch im kleinen Bereich stattfinden, indem man eigenes Obst und Gemüse anbaut, sein eigenes Brot backt, eine eigene kleine Imkerei betreibt oder anderweitig etwas Gutes für sich, die Familie, die Freunde und die Umwelt tut. Amen.